

CAROLE RICHARD-LEPAROUX,
CHARGÉE DE MISSION À L'OFFICE

Expérience à tenter

Chère Milla, partir étudier à l'étranger est un très beau projet ! Bien sûr, cela permet d'apprendre une nouvelle langue et de s'immerger dans une nouvelle culture. Mais c'est aussi une expérience qui cultive l'ouverture d'esprit et la confiance en soi.

Trouver son bonheur

► Il y a différents moyens d'étudier dans un autre pays, et c'est possible dès le collège ! Tu peux bien sûr commencer par un séjour linguistique de quelques semaines. Des organismes

te proposent d'être accueillie dans une famille, d'avoir des cours de langue et de faire des activités avec d'autres ados. C'est possible, malgré la crise sanitaire, dans certains pays européens ou bien dans des familles étrangères installées en France.

Un projet à mûrir

► Il existe aussi des séjours plus longs. Tu peux être scolarisée, de 3 à 10 mois, dans un établissement et vivre dans une famille d'accueil. Une réelle immersion dans une autre culture !

► La destination favorite est

les États-Unis, mais il y a aussi le Canada, le Mexique, l'Espagne, l'Italie... Tout dépend de tes envies ! Mais l'investissement est plus important, notamment financier.

► Autre élément, il faudra sans doute refaire ton année scolaire en France. Peu de chef-fe-s d'établissement acceptent l'équivalence, car les systèmes scolaires sont très différents d'un pays à l'autre. De toute façon, ce n'est pas une année perdue ! Tu auras progressé en langue, en maturité et en découverte.

► Prends le temps de mûrir

ton projet, de te renseigner et d'en discuter avec ta famille. Bon voyage ! 🍀

Utilité !

L'Office, association regroupant et labellisant des organismes de départs à l'étranger, organise le 13 mars un salon virtuel des séjours linguistiques. Inscris-toi sur salon.loffice.org

Besoin d'aide ?
0 800 235 236
filsantejeunes.com



Richtung nach Deutschland !

Il y a plein de moyens de partir. Par exemple, si tu fais de l'allemand, l'Ofaj organise des correspondances de six mois ou d'un an. Pour cela, tu peux te renseigner en en parlant avec ton ou ta prof d'allemand. Est-ce que tes parents sont au courant ? Sais-tu où tu veux aller exactement ? Lorsque tu auras les idées claires (quel pays, quelle ville, quand), négocie et discute avec tes parents ou ton professeur de langues. Ils seront sûrement mieux renseignés que toi.

(Une lectrice, 14 ans (Rhône))

Tu devrais d'abord noter où tu veux aller, s'il y a une école française, du travail pour tes parents... Ensuite, parles-en avec eux en leur montrant les notes que tu as prises. Discutes-en aussi avec tes amis. Si vous ne connaissez pas encore très bien le pays où vous voulez aller, faites des recherches sur Internet.

Bonne chance !

Estelle, 12 ans (Loire-Atlantique)

Départ en famille ?

Patience

J'AI EXACTEMENT LE MÊME RÊVE QUE TOI, MAIS JE COMPTE LE RÉALISER PLUS TARD. N'ES-TU PAS UN PEU JEUNE POUR PARTIR À L'AUTRE BOUT DU MONDE ? SI TU VEUX ABSOLUMENT LE FAIRE, VAS-Y AVEC TA FAMILLE ! SINON, C'EST ELLE QUI SERA LE PLUS TRISTE DE TE VOIR PARTIR.

Rose, 12 ans (Calvados)

La question d'une lectrice

Question suivante

Prénom, âge

Un avis,
une question
Écris-nous